ほ

備の役員さん方が輝き溢れる昭和の住が柔らかく新しく丼 ?佳き日。

になっても、何とも辞れ。」と、口々に参拝和。」と、口々に参拝のご奉仕に就かれ

| 探典ですが、時の情勢を鑑 | 深典ですが、時の情勢を鑑 | 深されました。 | では、大阪本部教 | 一世 | その中でも、大阪本部教 | 一世 | 子の中でも、大阪本部教 ・ 4ですが、時の情 「 何をおいても執行 られています。 511

何とも静かなでに参拝され、大

## 外出自粛制 た方が「ええ天」と早朝より準 限 の 中 祭典滞 VJ なく執 行 養老教 例大 祭



間を騒がせる中、当教会には割愛させて頂くことにないました。前日には役員有にありました。前日には役員有にありました。前日には役員有にありました。前日には役員有にありました。前日には役員有により、正の方々のご奉仕により、にないた。 まし

支部春之神恩感謝例大祭が、な風が吹き、清々しく晴れな風が吹き、清々しく晴れがらも初夏のような爽やかがらも初夏のような爽やかがらも初夏のような爽やか 

より幣帛並びに幣帛祝詞をおり幣帛並びに幣帛祝詞をおりました。また、本部長様の早期終息を御祈願くださいました。また、本部長様にいました。

**漫総代典儀により** 長ご家族にも参拝

参列いただいた教父様が に ルスも味噌汁を毎朝飲むこに ルスも味噌汁を毎朝飲むこに ルスも味噌汁を毎朝飲むこに が出来る」と仰った、御教 が出来る」と仰った、御教 が出来る」と仰った、御教 が出来る」と仰った、御教 が出来る」と仰ったとの で 大神様のご守護もあるの で 大神様のごおきした。

は感染や発症しなる慎ましい生活をれるものでもない れているほど、 んいり 、しればはませ

就、献饌、奉幣と進み、教主様から西播教会の弥栄は もとより、流行の疫病の終 息を願われ、尊く幣帛祝詞 を頂戴致しました。 を頂戴致しました。

下品をお持ち帰り頂きまでは、教会長には進言し、又、役とな中学教師の立場から様々とな中学教師の立場から様々とな中学教師の立場から様々とないでは、といろいろ気を使いたが、無質さんにもいろいろ気を使いた。

無使役々う

西播教会長次男

参進、 修 髙 教会長のお礼の挨拶と教主濵総代に参列者が列拝し、 百が引、 祭主様、等 多い納め、

と仰いま. と信仰にi

しただき ただき

でますようにれ自家成立に



ŧ した。

た。次の秋の大祭がいようこそお越し下さい状況の中、ご参拝の日本の大祭がいた。

の勢 の

いっま皆

う日皆もし様辛

まし

「分たちの」

通り挙行でき まり ・こ心から願っております ・こ心から願っております 能心から願っております。 ・ニード

より ŋ できるからえど、自分たちの信仰生活を見つめ直したり、はまた一歩、神様、御祖先に近づくことが出来るのでは近づくことが出来るのではないかと存じます。 そしてこのピンチをチャンスに変える知恵を与えてからで変える知恵を与えても質生教の神様の御神威でございます。 この様

令和2年6月1日

発 行 所 <sup>宗教</sup> **寶 生 教 大 阪 本 部** 

大阪市西区北堀江3丁目10番

電話 06(6531)6722

FAX 06 (6531) 6 1 5 2

6 月

秩序

神の

は祖崇敬

(非 売 品)

自

根源成

は立

和の

に

あ

(C)

(5月1日) れを祓い清めるために禊ぎす。その中で、伊弉諾之尊での内容が題材となっていまれるが現れとなっていませい。

月並祭

お蔭様で、日本はその様の事態が起きたそうです。の事態が起きたそうです。 南米ブラジルでも同様 、暴動が起きました。 様 

ることで、神様で で、 

1.	. 4	15	1/4		/1	,	•	-		757			9 71
二五日(木)	二 日 日			十四日(日)	十二日(金)	日		九日(火)	日		七日(日)	六月 一日(月)	
修行	養老	西播	月	类	城北	和歌	教	修	修行	御	御	月	教
日	<b>心教会</b>	押教会	並 祭	地区	地区	弘山地	祖	行	日	平宮遙	华宮月	並	슾
<b></b>	修行	修行	並祭	敬和分	敬和	区数	祭		<b>F</b>	拝式	御本宮月並祭	祭	   行
午前十	Ħ	Ħ		云	会	和 会			午前十				事
前十一時、午			午後-				後	午前	時	午前.	午前十	午後-	
午後			七時				七時	<u>.</u>	、午後	時	十一時	七時	
化時								н/]	化時		半		

(1) 6月号 (496号)

o申し上げました 知れません。

う

せ ち

(1

今日

「当たり前」とい

かもし

っ位は

言葉が口語 し」という

世界に

ハリで、長期がに目を向い

働者がしびれを 長期化する都

先日

ご教話

信

仰生活を見

9

め

直

す

ピンチを

チ

ヤ

ス

てから、ちょうど一年が立れ、令和の御代に替れ五月一日。今上天皇が即五月一日。今上天皇が即 立れ、会立れ、会立れ、会

であり

はありがたいことだなとい 国 はありがたいことだなとい 回 がますのは、何事もない の

-が 経 わ 即

行き、お出かけや買い物を るということが如何にあり るということが如何にあり がたいことかを、世間の多い

てさ五

の我々 3祝詞です。 我々個人を祓れ

(2)社会情

(1

つ

つ も 厳

粛に

挙行

春播 之教

例会

神楽「吾妻胡蝶」が奉納された。

終了致しました様のご教話を原

た頂

き

大祭は

お弁当、おいました。

お神酒、参拝の

ま撤皆

下品を 直会

祭

西

な

けて並 大

ffされ、 大祭日

勢気使

西播教会長様

一ク、消毒液が準備され、拝力、消毒液が準備され、拝力、消毒液が準備され、拝力、消毒液が準備され、拝力、消毒液が 境内。

ていれば感染やていれば感染や

り、一つの御神宣なのです。心に思うことが出来るのであれば、それが御霊感であり、一切がは結構ですし、自分で

五二一八七日日日日日

百余永日生

会

日日 全 永

時

後七 時

午前十一時、午前十一時

前十一

時

-後七時